



Durch Angabe meiner Daten in diesem Formular und ihrer Übermittlung willige ich in die Verarbeitung zum Zweck der Beantwortung meiner Anfrage bzw. zur Erstellung eines initialen Angebotes ein. In diesem Zusammenhang willige ich ebenfalls ein, dass meine E-Mail-Adresse für die Zusendung relevanter Informationen zu Eventmanagement-Themen verarbeitet wird (maximal 4 x im Jahr). Sie können beide Einwilligungen gemeinsam oder einzeln jederzeit für die Zukunft per E-Mail an [info@b-effective.de](mailto:info@b-effective.de) widerrufen. Detaillierte Informationen zum Umgang mit Nutzerdaten finden Sie in unserer Datenschutzerklärung.

By providing my data in this form and submitting it, I consent to its processing for the purpose of responding to my inquiry or creating an initial offer. In this context, I also consent to the processing of my email address for the sending of relevant information on event management topics (up to 4 times a year). Both consents can be revoked together or individually at any time in future by email to [info@b-effective.de](mailto:info@b-effective.de). Detailed information on the handling of user data can be found in our privacy policy.

